

## FITCH RATINGS MEJORA CALIFICACIÓN

# El Marqués, con eficiencia recaudatoria sobresaliente

**FITCH RATINGS** mejoró a "A+(mex)" desde "A(mex)" la calificación a la calidad crediticia del municipio de El Marqués, Querétaro, cuya perspectiva crediticia es Positiva.

Esta mejora en la calificación se fundamenta en el desempeño de las métricas principales que considera la metodología de la agencia, donde las más destacables son la generación robusta de ahorro interno, eficiencia recaudatoria sobresaliente, nivel nulo de endeudamiento de largo plazo y posición de liquidez fuerte.

"El comportamiento de estas métricas compara muy favorablemente con entidades ubicadas en la categoría de las 'As'". La perspectiva Positiva refleja la expectativa de desempeños presupuestales sólidos en los próximos años que permitan consolidar las tendencias observadas en los últimos ejercicios", indica la calificadora mediante un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Se estima, añade, que los indicadores de endeudamiento de largo y corto plazo, aun

considerando la posibilidad de contratar un financiamiento de hasta 100.0 millones de pesos, se mantendrán bajos.

Al cierre del 2017, el municipio registró ingresos fiscales ordinarios por 1,225.0 millones de pesos, mayores 25.5% con respecto al 2016 y con una tasa media anual de crecimiento para el periodo 2013- 2017 de 18.8%; lo anterior es consecuencia de un dinamismo inmobiliario que se materializó en 2013 y que se proyecta continúe en los próximos años. *(Redacción)*